

CANDIDATURA PREMIO ADN EMPRESA

EMPRESA PROPUESTA

Empresa: Grupo Hoteles Porcel, S.L.

CIF: **B18587683**

Dirección social: Avda. Fernando de los Ríos, 11 - Esc. 2, Pta. 1, Of. 10 - 18010

Armilla (Granada)

Web: https://www.porcelhoteles.com/

Persona de contacto: Maria del Carmen Porcel Morales

Correo: mcarmen@hotelesporcel.com

ÓRGANIZACIÓN PROPONENTE

Organización: Federación Provincial de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada

CIF: **V18018960**

Dirección social: C/ Rey Abu Said, 9 – Bajo 18006 Granada

Web: https://hosteleriadegranada.es/

Persona de contacto: Juan Manuel López Salazar (Secretario General)

Teléfono de contacto: 614 100 832

Correo: gerencia@hosteleriadegranada.es



FUNDAMENTOS

GRUPO HOTELES PORCEL – Familia Porcel Morales (1975)

El "Grupo Hoteles Porcel", nace en el año 1975, cuando Isabel Morales Lopez y Buenaventura Porcel Alcalde crea la sociedad anónima PORCASA, para la construcción del "Hotel Alixares" de Granada, pero su historia es mucho más larga. Detrás de esta empresa familiar, se encuentra toda una centuria de dedicación y tradición hotelera, que se remonta a los inicios del siglo pasado.

En 1915 la familia de Isabel Morales López regentaba un "parador" en Ventas de Huelma.

Tras la Guerra, inauguran un hotel a la calle Recogidas.

En 1957 Isabel Morales, se casa con Buenaventura Porcel Alcalde (abogado y funcionario de carrera) y ambos, continúan su camino en el Hotel Victoriano, en la Calle Navas.

Ante el gran potencial que el sector hotelero ofrece con el avance del turismo en la ciudad de Granada, y despues de varios intentos, en 1975, compran una gran solar en el actual Paseo de la Sabika, un solar para levantar un nuevo hotel en el recinto de la Alhambra. Este sería el que hoy en día es sin duda uno de los hoteles más emblemáticos de la capital, el "Hotel Alixares", abre sus puertas en 1982, 170 habitaciones, piscina y unas extraordinarias instalaciones con salones, comedor y cafetería.

En este mismo año, se incorporan Isabel, MCarmen, Ventura e Inmaculada.

Diez años más tarde, tras el éxito recogido con el Alixares, que actualmente cuenta con cuatro estrellas y 200 habitaciones, la familia, decide derribar el "Hotel Victoriano" para levantar un hotel de tres estrellas y 46 habitaciones en pleno centro de Granada, el "Hotel Navas".



Posteriormente, en 1995, adquieren el "Hotel Corona de Granada", de cuatro estrellas y 92 habitaciones, con lujosos salones y comedor, piscina y garaje, también situado en pleno centro de la ciudad.

En 1999, la familia de hoteleros se atreve a dar el salto a Madrid, y compran el que hasta entonces había sido "Hotel Finisterre", situado en calle Toledo 111. Tras ser reformado y ampliado, reabre con el nombre de "Hotel Ganivet", en honor a su ciudad de origen. El edificio de tres estrellas cuenta con 150 habitaciones, piscina, cafetería, un gran salón comedor y garaje.

Y en el año 2001, compran un solar en polígono Puerta de Europa al Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz, sobre el que levantan el actual "Hotel Avant".

En 2003, Grupo Hoteles Porcel crea "Lavandería Montevive", se trata de una nueva línea de negocio para cubrir el lavado industrial de ropa de hotel. Es una empresa constituida como Centro Especial de Empleo, y pone en valor el compromiso del grupo familiar con las personas de capacidades y habilidades diferentes.

En 2,009, se reformó el edificio de propiedad familiar en calle Doctor Eduardo de Teresa 5, transversal al Paseo de la Bomba, con 23 apartamentos para alquiler.

En 2,010 se inauguran el "Hotel Avant Aeropuerto" y el "Hotel Avant Torrejón" ambos de 4 estrellas, con un total 186 habitaciones, juntos conforman un conjunto de explotación actualmente calificado de 4 estrellas con salones, comedores, cafetería, piscina y gran garaje.

En 2.018 y 2.019 se compra el inmueble próximo a hotel Alixares, llamado Posada de Lupe, y el edificio dedicado al Bar El Llano, donde desarrollamos un proyecto de reconversión en edifico de Suites y Spa.

En 2021 se amplía la planta de hoteles en Madrid con la compra del Hotel Torregarden, con tres estrellas, y 90 habitaciones cafetería, salones y garaje.



2022 abril se culmina la adquisición de Hotel Torneo, 4 estrellas en Sevilla, 82 habitaciones, comedor, cafetería y garaje de reciente construcción.

Se han consolidado, y realizado las reformas completas de decoración, instalaciones y mobiliario de Hotel Alixares y Hotel Sabica, (originalmente Hotel Corona) así como distintas inversiones, que fructificaran en estos años próximos.

Y todo el grupo empresarial está trabajando en la incorporación de las siguientes generaciones, que ese esta realización con visos de éxito.

En la actualidad el "Grupo Hoteles Porcel" valorado a nivel andaluz y nacional, cuenta con una plantilla de más 200 trabajadores de plantilla, en constante renovación, y buscando nuevas alternativas y caminos en este mundo de la hostelería y la restauración.

Muy arraigados al tejido empresarial de Granada, formando parte de la Federación Provincial de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada de Empresarios, así como a la Asociación Granadina de Mujeres Empresarias

La presencia del Grupo de Empresas en la sociedad granadina está garantizada por las distintas colaboraciones que la familia Porcel, mantiene, con entidades y asaciones de interés cultural y social en la ciudad, entre otras destacar:

- El "Circulo de Mecenazgo" del Festival de Música Danza de Granada, desde su creación, aunque la colaboración con el festival se remonta a los años 60.
- El Curso de Piano y Concurso internacional del prestigioso pianista Leonel Morales, que se celebra cada año en el Hotel Alixares, con una importante beca del Grupo de Empresas.
- La Orquesta Ciudad de Granda, siendo uno de sus patrocinadores, desde su creación.
- Y la Asociación Músico Coral "Federico Garcia Lorca", vinculada a vida musical de la ciudad, colaboración que también se mantiene ya durante muchos años.



• Entidades deportivas como el Club Tenis de Mesa Granada.

Colaborando también muy estrechamente con entidades de carácter más social, como:

- Granada Ability, organización dedicada la integración deportiva de personas con discapacidad.
- Asociación Inteligencia Limite, dedicada a la integración completa de personas con Inteligencia limite.
- Calor y Café.

El grupo empresarial ha tenido reconocimientos importantes,

- 2,001 Isabel Morales recibió en su II Edición, el premio "Duque San Pedro de Galatino" de la Federación de Empresas de Hostelería y Turismo.
- En 2.010 el "Premio Empresa Familiar" de la Cátedra de Empresa Familiar del Instituto San Telmo.
- La Bandera de Andalucía como Empresa Familiar en 2,012.
- 2018 "Quién es Quién" del Periódico Ideal, entregado a M. Isabel Porcel.
- Y III Premio AGEA a la excelencia empresarial en femenino.
- 2.021 recibo de nuevo el Premio Duque San Pedro de Galatino, Buenaventura
 Porcel, actual presidente del grupo empresarial.
- 2.023 Premio FAME (Federación Andaluza de Mujeres Empresarias) a la trayectoria empresarial recibido por MCarmen Porcel.

Estos reconocimientos a los miembros de la familia son a favor de su trayectoria empresarial y por la puesta en valor del legado de emprendimiento femenino que siempre han llevado a cabo, que ha sido clave en la historia de "Grupo Hoteles Porcel".